



## Promesas

Siete leguas • Patricia Vidanes

No hay candidato del partido que sea, que se presente a la institución que sea, que no prometa a la ciudadanía que sus vidas van a cambiar a partir del 24 de mayo. Como si las vidas de los españoles no hubiesen cambiado lo suficiente en los últimos años a cuenta de los despropósitos de la clase política, económica

y empresarial. Sin remisión, o eso parece, todavía estamos inmersos en las consecuencias de la mala gestión de muchos, del saqueo de las arcas públicas para enriquecimiento desvergonzado de algunos, de la bancarrota de cajas que ahora debemos salvar con dinero de todos... Y así, una larga lista.

Escuchamos grabaciones en las que el político de turno cuenta las *pelas* por supuestamente dejarse sobornar. Y no pasa nada. Otros, públicamente sufren lapsos que parecen bromas de mal gusto. «Hemos trabajado mucho para saquear a nuestro país», dijo recientemente la secretaria general del PP, María

Dolores de Cospedal. Y hay que darle la razón; entre tanta mentira, las palabras de la líder popular suponen una verdad como un piano.

Mientras, y aunque la campaña electoral no ha empezado oficialmente, las giras de los candidatos a los lugares más insospechados se suceden. Durante cuatro años nadie ha pasado por tal calle, barrio o paraje pero ahora, cual viajeros intrépidos, las visitas se multiplican. Luego, como ya pasara, los vecinos volverán a

cantar aquello de «sólo se acuerdan de nosotros cuando hay elecciones». Esperemos que no, pero la historia, las historias, se repiten, sin que a nadie se le caiga la cara de vergüenza. Mientras, los votantes, los nuevos, los viejos, los hastiados, los ilusionados, los esperanzados, los abandonados, los privilegiados... todos, da igual su signo y su sino, esperarán que las promesas sean algo más que eso, que sus gobernantes sean dignos y no ramplones charlatanes.

## Foresta recuperará cultivos abandonados en Gran Canaria

# La reforestación no es un sueño

» La fundación colabora con el Ayuntamiento de Agüimes

M. JOSÉ PALLARÉS / AGÜIMES

Olivos e higueras en suelo cultivable o dragos y almácigos en zona sin interés agrícola serán solo algunas de las especies con las que Foresta y Ayuntamiento de Agüimes iniciarán la campaña de 5 años para limpiar y reforestar terreno de monte sin aprovechamiento, así como para recuperar las áreas de cultivos abandonadas, públicas y privadas, hoy día colonizadas por vegetación oportunista.

Así lo explicaban ayer el gerente de la Fundación Canaria para la Reforestación, Sergio Armas, y el alcalde de Agüimes, Antonio Morales, durante el acto de la firma del convenio de colaboración entre ambas entidades en el que también estuvieron presentes las concejales de Desarrollo Rural y Medio Ambiente, Jéssica Santana, y de Parques y Jardines, Juani Martel.

Morales se mostró satisfecho de la participación de Agüimes con la Fundación por la «necesidad de reforestación de Gran Canaria, que va a ser posible», apostilló. Por su parte, el gerente de Foresta destacó la «gran implicación de este municipio, con quien reeditan el nuevo convenio de 5 años.

Armas aclaró en este sentido



Firma. De izquierda a derecha, Martel, Armas, Morales y Santana, ayer en el salón de plenos del Ayuntamiento de Agüimes donde se firmó el convenio.

que en el tiempo de actuación se centró en los tres primeros años de convenio, donde se plantaron 7.800 especies de acebuche y olivos en una superficie de 15 hectáreas. Sin embargo, el trabajo en los dos últimos años fue prácticamente nulo en Agüimes por los efectos de la crisis económica, que afectó a la financiación de los proyectos, y se centró más en el norte.

## Inventariar y recuperar el bosque termófilo

(M.J.P.) Recuperar el bosque termófilo en las medianías del municipio y potenciar el uso de árboles agroforestales en aquellas zonas más productivas es la finalidad del plan. Así, Foresta y Ayuntamiento invitan a propietarios de áreas de cultivo abandonadas a participar y contactar para es-

tablecer los términos de la actuación en sus terrenos, explica Jorge Armas, que agrega que se trabajará en un marco conjunto siempre con la finalidad de recuperar el paisaje rústico y agrario. La primera actuación es hacer un inventario del suelo público y privado susceptible de ser repobla-

do y donde se aplicarán tratamientos silvícolas (limpieza, ahoyado, caída controlada de árboles, etcétera). Tras buscar patrocinadores se iniciarán las plantaciones, entre octubre y enero o febrero. Foresta se encargará del mantenimiento y habrá campañas de concienciación.



## Rosario Martínez Soto

(Viuda de Wenceslao Berriel Jordán)

QUE FALLECIÓ EN PUERTO DEL ROSARIO EL DÍA 05-05-2015, A LOS 95 AÑOS DE EDAD, DESPUÉS DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENEDICIÓN APOSTÓLICA

Hijos: Soledad, Rafael, Rosario, Domingo, Wenceslao, María Dolores, Casto y Mercedes Berriel Martínez; hijos políticos: Pino Fuentes, Luis Barber, Yolanda Hernández, Elizabeth Felipe y Alicia Jorge; nietos: Soledad, Isabel, María de Cristo, Laura, María, Rafael, José Luis, Wenceslao, Guillermo, Lara, Yolanda y Sara; bisnietos; hermano: Miguel Martínez Soto; hermana política: Rosa Cortés; sobrinos y demás familia; Ana Camus y Luz Alba Becerra

SUPLICAN a sus amistades y personas piadosas una oración por su eterno descanso y se sirvan asistir a la su SEPULCRO que tendrá lugar HOY MIÉRCOLES DÍA 6-05-2015, A LAS 13:30 HORAS, en la Capilla Tanatorio Cira Ruiz en Puerto del Rosario y al cementerio de dicha localidad; y a su MISA FUNERAL que tendrá lugar EL VIERNES DÍA 08-05-2015, A LAS 20:00 HORAS, en la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario en Puerto del Rosario, favores por los que quedarán profundamente agradecidos

Puerto del Rosario, a 6 de mayo de 2015

## Paisaje y paisanaje

### El papa recibirá a Raúl Castro

(EFE) El papa recibirá el domingo en el Vaticano al presidente de Cuba, Raúl Castro, visita que se enmarca en el acercamiento que han emprendido Estados Unidos y la isla caribeña y en el que la función de Francisco ha sido esencial. Castro ha agradecido públicamente al papa su papel en el acercamiento Cuba-EE UU y el papa irá en septiembre a la isla caribeña antes de viajar a EE UU.

